

## CORRECCIÓN ACTUACIONES CIUDADANAS INSOLIDARIAS

El Ayuntamiento de Noáin (Valle de Elorz) quiere informar a los vecinos de que se vienen detectando puntualmente actuaciones insolidarias para con el resto de ciudadanos, tal y como se refleja en las fotografías adjuntas.

Se están desinfectando los contenedores de residuos para que no supongan un riesgo de contagio por COVID-19. La manipulación de restos depositados fuera de dichos contenedores, tanto por el operario de la empresa de limpieza como por cualquier otro usuario multiplica la posibilidad de infección para todos.

Debemos poner entre todos las medidas necesarias para minimizar los riesgos durante este complicado período de estado de alerta.

Gracias por su inestimable colaboración.

